



2016-2017

Marc Streng

Membre du Rotary du 08.06.2005 au 14.02.2024

Profession : Sous-officier



Thème de l'année du Rotary International : Serving Humanity

„Service above self“ lautet das Motto von Rotary. Mit diesem Ziel habe ich nach einem Jahr als Sekretär mein Amt als Präsident angetreten.

Diese Position im Besonderen und die privilegierte Beziehung als Rotarier im Allgemeinen ermöglichen es uns, unsere Talente in vielen Bereichen zu stärken, - Reden vor Publikum, Projektmanagement oder Veranstaltungsplanung. Treffen mit einflussreichen Akteuren auf lokaler, nationaler und auch internationaler Ebene ermöglichen es uns, durch Hilfsaktionen und interkulturellen Austausch ein Verständnis für humanitäre Probleme zu erlangen.

Dieser Geist inspirierte mich, meine Pflichten zu erfüllen. Ich habe Momente erlebt, die von Freundschaft und gegenseitiger Unterstützung geprägt waren. Diese Rolle bot mir Möglichkeiten zum Networking und zur persönlichen Weiterentwicklung. Und genau diese Möglichkeiten haben mich dabei unterstützt, eine Liste mit den anschließend zu definierenden Aufgaben innerhalb unseres Clubs zu erstellen.

Ich möchte zwei Aktionen hervorheben, die mir große Freude bereitet haben. Im Mai 2017 hatten wir die Ehre, das Quadrangulaire Treffen mit unseren Kontaktclubs aus Fulda, La Ferté-sous-Jouarre und Glastonbury zu organisieren. Eine lohnende Erfahrung, die unter den vielen wichtigen Momenten des Jahres nicht zu vernachlässigen ist. Ich möchte mich bei dem vorbildlichen Team bedanken, mit dem wir unseren Club, unser Land präsentieren und einen interkulturellen Austausch pflegen konnten.

Dann zum Abschluss Ende Juni unsere Rotary Castle Tour. Ein unverzichtbarer Termin für alle Fans alter Automobile aus allen Ecken unseres Landes und sogar aus den angrenzenden Regionen. Dieses Event ist sowohl finanziell wie auch organisatorisch unsere größte Herausforderung mit über 60 Helfern und Helferinnen.

Rückblickend kann ich sagen, dass eine Rotary-Präsidentschaft eine äußerst wertvolle Erfahrung ist, auch wenn manche Kritiker Rotary vielleicht als elitär und veraltet ansehen möchten.